

FDP Büdingen

## KULTURELLE SCHÄTZE ERLEBBAR MACHEN – ANTRAG DER FDP-KREISTAGSFRAKTION

21.02.2022

---

Von Kapersburg über Römerbrunnen und Münzenburg bis Konradsdorf

Hahn: „Es ist wichtig, dass die kulturellen Orte unserer Wetterau für alle Bürgerinnen und Bürger erlebbarer werden und regelmäßig Veranstaltungen durchgeführt werden.“

Die FDP-Fraktion hat im Wetterauer Kreistag einen Antrag eingebracht, der das Ziel hat, die vielfältigen Kulturschätze, die von der Landesbehörde Schlösser und Gärten betreut werden, für die Bürgerinnen und Bürger erlebbarer zu machen. Die Landesbehörde betreut neben dem Adolfsturm und den St. Georgsbrunnen in Friedberg unter anderem auch die Burgruine Münzenberg, die Fürstengruft Butzbach, das Kloster Konradsdorf, den Römerbrunnen Kaichen und das Römerkastell Kapersburg in Ober-Rosbach. Die Behörde ist für die Durchführung von Veranstaltungen verantwortlich, begrenzt sich derzeit jedoch bei der Planung und Organisation derartiger Veranstaltungen lediglich auf die Burgruine Münzenberg.

[Kulturelle Schätze in der Wetterau erlebbarer machen | FDP Wetterau \(fdp-wetterau.de\)](https://fdp-wetterau.de)